
ACTA Nº 320 . En el Municipio de Piriápolis a los veintisiete días del mes de agosto 
de 2105, a la hora 10:00, en régimen de Sesión Ordinaria se reúne el Concejo 
Municipal de Piriápolis con la asistencia del Sr. Alcalde Mario Invernizzi , 
Concejales Titulares,  Carlos Méndez, Alberto Miranda, Carlos Fuentes, Rene 
Graña, Concejales Suplentes,  Marcelo Zábalo, Juan Manuel Sosa, Secretario 
Administrativo Luis González, y en Secretaria de Actas el Funcionario Sabino 
Zubeldia.  Se  pone a consideración Acta anterior Nº 219 la cu al es aprobada 
por unanimidad 5 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda , Fuentes,Graña).  Se 
comienza con la media hora previa. Sosa:  Manifiesta que al estar reparándose y 
limpiándose las cunetas   en parte de la Ruta  37 sería beneficioso que se extendiera  
a toda la ruta, 2) en la calle Gabriel Pereira   dos tremendos zanjones que sería de 
urgencia repararlos, esa zona está intransitable. Fuentes:  Todos sabemos, incluso 
tiramos o mejor dicho entregamos chatarra en lo de Gonzáles el chatarrero, pero veo 
que se  le ha descontrolado y la vereda está llena de chatarra, creo que ha llegado el 
momento de hablar con el Sr.  y decirle que debe de tomar medidas. Se  suspende 
la media hora pues se recibe a la Sra. Diputada Elizabeth Arrieta, por parte del Sr. 
Alcalde le da la bienvenida. Diputada Arrieta : Expresa que está realizando una 
visita por todos los Municipios, para interiorizarse de las necesidades  y poder 
incluirlas  en el presupuesto. Alcalde : Le entrega una nota con diferentes 
necesidades que el Concejo le había entregado a la Comisión de Obras de 
Diputados. Galeano  (Director Descentralización):  1) Se refiere que se esta 
trabajando en el presupuesto departamental, estamos analizando si se puede 
incrementar  el presupuesto de acuerdo al IPC, 2) para los días 11 y 12 de setiembre 
se realiza un taller para los Sres. Concejales que lo organiza la OPP. Se  Continua 
con la Media Hora Previa. Neto: La nota de la Comisión de Integración y Articulación  
solicita se  difunda en comunicado de prensa. Méndez: Comenta  sobre la reunión 
en Aprotur. Alcalde Informa:  1) Se  está realizando la limpieza de cunetas en  Ex 
Ruta 37,  2) cuando veníamos de la Capuera  pasamos por la Colonia Victoriano 
Suarez y están realizando el arreglo en un puente, y nosotros no sabemos nada, los 
gastos que se realicen en el territorio, después te lo cargan al presupuesto y 
nosotros sin saber nada, creo que debemos tener una reunión con Jesús 
Bentancour. Se  pone a consideración el  Acta  anterior Nº 319 la cual es aprobada 
por unanimidad de 5 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Eexp. 
2015-88-02-00265,  2015-88-02-00272, 2015-88-02-00273, 2015-88-02-00362, 
2015-88-02-00384,  2015-88-02-00406, 2015-88-02-00420, 2015-88-02-00425, 
2015-88-02-00437. Manifestaciones de Ediles  Por unanimidad 5 votos (Invernizzi, 
Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Deciden:  Se  toma conocimiento, vuelva a 
Dirección Administrativa de Junta Departamental. Eexp. 2015-88-01-18834. 
Solicitud de balasto.  Por unanimidad 5 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, 
Fuentes, Graña) Deciden : Con el visto bueno del Concejo pase a Dirección de 
Vivienda y Desarrollo Barrial. Eexp.2015-88-01-11514.  Colaboración con premi o. 
Por unanimidad 5 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Deciden:  Se 
autoriza colaborar con una plaqueta instituido como ”Premio Municipio de Piriápolis” 
que lo confeccionará Sunara trofeos, se aprueba  el gasto  de $ 2.810 (pesos 
uruguayos dos mil ochocientos diez). Pase a Oficina Administrativa. Eexp. 2015-88-
01- 11647. Iluminación en rotonda. Por unanimidad 5 votos (Invernizzi, Méndez, 
Miranda, Fuentes, Graña) Deciden:  Con el visto bueno del Concejo, pase a Obras 
Piriápolis para coordinar con el Ministerio de Transporte y Obras públicas. Eexp. 
2015-88-01-11676. Licencia por tiempo indeterminado . Por unanimidad 5 votos 
(Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Deciden:  Se concede la licencia 
solicitada. Notifiquese, hecho archívese. Eexp. 2015-88-01-09273.  Apertura  de 



calle.  Por unanimidad 5 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) 
Deciden:  Mantener pendiente, pase a carpeta de presupuesto. Eexp. 2015-88-01-
11136. Evento por el Día del Patrimonio.  Por unanimidad 5 votos (Invernizzi, 
Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Deciden:  Con el visto bueno del Concejo, pase a 
Dirección General de Hacienda para resolver, hecho vuelva. Eexp. 2015-88-01-
11182.  Plan de gestión y desarrollo.  Por unanimidad 5 votos (Invernizzi, Méndez, 
Miranda, Fuentes, Graña) Deciden:  Mantener pendiente. Eexp. 2015-88-01-11512. 
Pabellón de las Rosas, audio y luces para fin de Cu rso de Flamenco.  Por 
unanimidad 5 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Deciden:  
Mantener pendiente, hasta reunión con Director General de Cultura. Siendo la hora 
16:00 se da por terminada la sesión  labrándose para  constancia la presente 
que se firma  en el lugar indicado UT. Supra y  fecha mencionada.  
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